



## Lyra

Créé par cinq amis musiciens de la région toulousaine, Lyra un ensemble musical à géométrie variable dont le répertoire s'oriente principalement vers la musique baroque.

Bien que formés au conservatoire, c'est sur les bancs de la faculté de musicologie que les jeunes artistes de Lyra se rencontrent en 2013. Leur amitié les amène à jouer ensemble sur de nombreux projets et au sein de plusieurs autres formations.

C'est en 2017 qu'ils décident de créer Lyra et d'orienter leur premier programme autour des compositeurs allemands issus de la Réforme dont c'est le 500eme anniversaire. Après une première au temple de Brassac (81), ils se produisent à Albi dans le cadre des Journées du Patrimoine pour l'année de la jeunesse, ainsi qu'à Toulouse auprès des étudiants pour les journées Erasmus.

Cette jeunesse et le dynamisme de ses musiciens donnent à l'ensemble une énergie nouvelle qui enthousiasme un public toujours plus nombreux.

Vivant avec leur époque, les membres de Lyra ont chacun leur singularité, inspirés par des univers musicaux variés (jazz, chanson, musique du monde) qu'ils mettent au service de l'ensemble et de la musique sans jamais la cloisonner.

C'est donc naturellement qu'ils projettent de jouer dans des festivals, cafés culturels, écoles, autant que dans les églises, leur souhait étant de partager avec le plus grand nombre, cette musique qu'ils affectionnent.



**Etienne Manchon**  
Clavier, Clavecin, Orgue



**Estelle Besingrand**  
Violoncelle



**Amandine Bontemps**  
Soprano



**Camille Suffran**  
Violon



**Camille Antona**  
Violon



**Coline Lemarchand**  
Flûte traversière

## Nos programmes



**Concert**  
La Réforme au temps du baroque



**Conférence musicale**  
Le musique baroque allemande et  
les compositeurs issus de la  
Réforme



**Concert à la carte**  
Le public fait son menu...



Contact :

[lyraensemblebaroque@gmail.com](mailto:lyraensemblebaroque@gmail.com)

[06 62 90 13 86](tel:0662901386)